

Detlef Hillemeier regiert

Ledde-Dorf feiert / Anika Hitzmann Jungschützenkönigin

TECKLENBURG-LEDDE. König Detlef Hillemeier regiert die Ledder Schützen, gemeinsam mit seiner Verlobten Elke Lagemann. Ihnen zu Seite steht das zweite Königspaar Stefan und Andrea Meyer. Am kommenden Wochenende werden die neuen Majestäten beim Schützenfest gefeiert.

Zum Auftakt in das neue Schützenjahr des Schützenvereins Ledde-Dorf fand das Königsschießen am Samstag auf dem vereinseigenen Schießstand am Widum statt. Unter großer Beteiligung der Mitglieder ging es zur Musik der Spielgemeinschaft Ledde/Lengerich zum Schießstand am Widum.

Oberst Dirk Heiligttag gab nach spannenden Wettkämpfen die Majestäten bekannt. Kim Bäcker ist Kinderkönigin, Maximilian Dresemann steht ihr als König zur Seite. Erstmals gibt es auch zwei Hofdamen: Jolie Lammers und Alina Rauße.

Zum ersten Mal in der Geschichte des Schützenvereins Ledde-Dorf wurde ein Jungkönig ausgeschossen. Zur Freude des Vereins erschienen sehr viele Jugendlichen zwischen 16 und 23 Jahren, die mit dem Kleinkalibergewehr auf die 50 Meter entfernte Zielscheibe schos-

sen. Anika Hitzmann traf am besten und wurde somit die erste Ledder Jungschützenkönigin.

Ledder Schützenkaiser wurde Thomas Sundermann, der zudem den Herren-Vereinspokal holte. Den Damenpokal sicherte sich Maike Donnermeyer.

Nach der Proklamation klang das Königsschießen in bester Stimmung auf dem Ledder Schießstand aus.

Vom 5. bis zum 7. Juni feiert der Schützenverein Ledde-Dorf sein Schützenfest auf dem Dorfplatz.

Am Freitag, 5. Juni, beginnt um 19.30 Uhr das Menschenkicker-Turnier.

Anmelden können sich Gruppen mit mindestens sechs Personen bei Jörg Donnermeyer,

☎ 0 54 82/92 52 00.

Am Samstag, 6. Juni, ist um 17 Uhr Antreten am Vereinslokal zum Ausholen der alten Majestät. Gegen 19.15 Uhr findet die Kranzniederlegung am Ehrenmal statt. Um 19.45 Uhr ist die Proklamation der neuen Könige im Festzelt. Anschließend beginnt der Schützenball mit der Partyband „The Cube“ bei freiem Eintritt.

Am Sonntag, 7. Juni, treten die Schützen um 13 Uhr am Vereinslokal Folsche an zum Ausholen des neuen Königs. Um 15.30 Uhr marschiert der Verein auf den Festplatz. Dort gibt es Kaffee und Kuchen, eine große Tombola, Platzkonzerte der Blaskapelle Schapen und der Spielgemeinschaft Ledde-Lengerich sowie Kinderbelustigung und eine Hüpfburg.

Arbeitseinsätze der Schützen

Zur Vorbereitung treffen sich die Schützenbrüder am Donnerstag, 4. Juni, um 14 Uhr bei Bäckers zum Grünholen und Kranzbinden. Um 16 Uhr kommen die Damen im Vereinslokal Folsche zum Rosenmachen zusammen. Am Freitag, 5. Juni, beginnt um 14 Uhr das Her-

richten des Festplatzes und der Aufbau des Menschenkickers.

Am Samstag und Sonntag, 6. und 7. Juni, wird ab 10 Uhr der Festplatz gesäubert.

Am Montag, 8. Juni, beginnt um 14 Uhr das Aufräumen und Säubern von Dorf und Festplatz.